

RABINO SLOSTOWSKI HALLÓ VIDA EN CRISTO

Mientras viajaba por tren en Palestina Rabino Slostowski recibió un Nuevo Testamento como obsequio de un judío cristiano. El mismo testificó: "Esa misma noche me fui a mi cuarto en Jerusalén y comencé a leer el Nuevo Testamento. Antes de comenzar la lectura, oré, 'Abre mis ojos para ver cosas maravillosas en Tu santa ley.' Leí hasta las tres de la mañana, entonces me arrodillé para orar y supliqué a Dios que me enseñara cual de los dos estaba en lo correcto, el Talmud o el Nuevo Testamento. Y por primera vez en mi vida oré en el nombre de Jesús. Al terminar la oración vino a mi corazón tal paz y gozo como jamás había experimentado antes. Supe sin sombra de duda que de veras el Señor Jesucristo era el Mesías prometido de los judíos y le acepté como mi Salvador personal. Me acosté pero no pude dormir. Entonces oí una voz que me dijo, 'No trates de escapar de mí. Te usaré para glorificar mi Nombre y para ser mi testigo.' Inmediatamente contesté, 'Señor, heme aquí!' Al principio fui un creyente en secreto como Nicodemo. Luego vino la decisión de confesar a Cristo abiertamente, venga lo que viniere. Las persecuciones siguieron rápidamente, pero no lograron detenerme en lo más mínimo."

- Jorge T. B. en Sunday School Times